

9/17 高齢者宅からの火災防止を目指して  
高齢者宅への防火診断

住宅用火災警報器の普及で、全国的に火災による死者は減少していますが、火災による死者の約7割が高齢者のため、地元消防団と協力して高齢者宅の防火診断を行いました。この試みは、市民の安全・安心のため、今後も対象を広げて実施していきます。



9/21 響き渡る津軽三味線の音色  
ゆうゆうセンター  
ヒューマンライツコンサート

きょうごく 京極あつこさん(写真左)と京極ゆかさん(写真右)による津軽三味線ユニット「来世楽」による「じょんがら節」やオリジナル曲、童謡など、幅広いジャンルの演奏があり、約400人の参加者が聞き入り、一緒に歌ったりと楽しんでいました。

消防団女性分団が全国大会出場  
第24回全国女性消防操法大会

全国大会は、11/13(水)に横浜で開催されます。交野市から初となる全国大会出場で、1チーム6人での出場し、放水で標的が倒れるまでのタイムを競います。女性団員たちは大会に向け、より良い結果を残すべく夜遅くまで練習に励んでいます。なお、大会に使用する資機材は、宝くじの社会貢献広報事業として実施されている「コミュニティ助成事業」により導入されました。



10/13・14 スポーツでさわやかな汗を  
第42回市民スポーツデー

当日は台風の影響により4種目が中止。それでも市内各所で17種目の競技が行われ、約2,000人もの人たちがスポーツを楽しみました。スポーツ推進委員が主催するニュースポーツでは、特にパラリンピック正式種目にも決まったポッチャが好評でした。



9/26 いつまでもお元気に  
黒田市長が99歳を迎えた高齢者をお祝い

たにむらちえ 郡津在住の谷村千枝さんと星田在住のみずのはるこ 水野春子さんを訪問しました。長寿の秘訣について、谷村さんは「なんでも良くかんで食べること」、水野さんは「自然体でいること」と話してくれました。



谷村千枝さん



水野春子さん